

Техническая информация о продукте

Масло моторное со знаком M-ACTIVE Revline Ultra Force C3 5W/30

Характеристика

- Совместимо с фильтрами твердых частиц
- Улучшает работу двигателя в различных условиях эксплуатации
- Прекрасно справляется с отложениями в двигателе во время длительных пробегов
- Повышает экономию топлива
- Поддерживает оптимальные свойства даже в экстремальных условиях эксплуатации при высоких нагрузках
- Низкое содержание серы, фосфора и сульфатной золы
- Compatible with DPF filters
- Maximises short and long term engine performance
- Reduces engine deposits to help maximise engine response
- Fuel economy
- Delivers unsurpassed levels of protection across a variety of driving conditions and temperatures
- Mid SAPS formulation

Применение.

Revline Ultra Force C3 5W/30 высококачественное синтетическое моторное масло с исключительными очищающими свойствами, отлично защищает двигатель от износа, даже в экстремальных условиях эксплуатации. Специальная формула масла обеспечивает долгий срок службы и отличные характеристики современных систем для снижения выбросов вредных компонентов в выхлопных газах (например, сажевые фильтры DPF).

Revline Ultra Force C3 5W/30 предназначено для использования в современных, с низким уровнем выбросов бензиновых и дизельных двигателях легковых автомобилей, внедорожников и легких грузовиков.

Application

Revline Ultra Force C3 5W/30 synthetic engine oil designed to help provide exceptional cleaning power, wear protection and overall performance. Revline Ultra Force C3 5W/30 has been expertly engineered to help prolong the life and maintain the efficiency of emission systems in both diesel and gasoline powered automobiles.

Revline Ultra Force C3 5W/30 is recommended for all types of modern automobile engines, especially the high-performance gasoline and diesel engines found in the latest passenger cars, SUVs and light vans.

Нормы и спецификации (*Standards, specifications*)

API: SN/SM/CF

ACEA: C3

SAE: 5W/30

Соответствует требованиям (*meet requirements*)

Volkswagen 504.00/507.00 (pokrywa wymagania norm 502.00/505.00/505.01);

MB 229.51 , MB 229.31;

BMW Longlife 04;

Porsche C 30;

Opel Dexos 2;



Параметры (Specifications)	Revline Ultra Force C3 5W/30
Вязкость кинемат. при темп. 100°C, [mm ² /s] (Kinematic viscosity at 100°C)	11,9
Показатель вязкости (Viscosity Index)	160
Температура застывания, [°C] (Pour point)	-41
Температура вспышки, [°C] (Flash point)	228
Базовое число, [mg KOH/g] (TBN)	10

Примечание: Вышеуказанные значения физико-химических параметров являются типичными величинами. Фактические значения помещаются в карте лабораторных испытаний, прикрепленной к каждой партии продукта
(*Note: The above values of physico - chemical parameters are typical values. The actual values are placed in the judgment laboratory attached to each batch of product*)

Может быть взаимозаменяемо с: (is similar to)

Mobil 1 ESP Formula 5W/30 ; Mobil Super 3000 XE 5W/30

Platinum Max Expert V 5W/30 ; Platinum Pro V 5W/30

Lotos Quazar LLIII 5W/30 ; Lotos Quazar C2+C3 5W/30 ; Lotos Synthetic C2+C3 5W/30

Castrol Edge 5W30 C3 ; Castrol Edge 5W/30 ; Castrol Edge 5W/30 LL

Total Quartz INEO MC3 5W/30 ; Elf Evolution Full-Tech LLX 5W/30

Shell Helix Ultra ECT 5W/30 ; Shell Helix HX7 Professional AV 5W/30

- ✓ **Обозначение знаком M-ACTIVE, подтверждает передовую технологию масла в соответствии с самыми строгими стандартами для обеспечения оптимальной защиты от износа в тяжелых условиях эксплуатации.**
- ✓ **Проверенное качество в специализированных лабораториях.**
- ✓ **Производство масла со знаком M-Active происходит при усиленном контроле режима производства при многоступенчатом контроле качества .**

- ✓ **Marked with M-ACTIVE sign, which confirms the advanced technology of oil according to the most rigorous standards to ensure optimum engine protection in the heaviest operation conditions.**
- ✓ **Quality confirmed by tests in specialized laboratories .**
- ✓ **Production of oil marked with M-Active sign goes in precisely defined technological process and multistage quality control assurance.**

